

## Fraktion der GRÜNEN im BA 22



Dagmar Mosch  
Karin Binstener  
Siegfried Liedl  
Barbara Ney

**Für den Antrag:**  
Dagmar Mosch  
Siegfried Liedl  
Karin Binstener

20.3.2019

### **Antrag an die Landeshauptstadt München, mehr Radlstände zu bauen**

Da es zur Zeit eine Förderung durch den Bund für die Anlage von Fahrradständen bei DB-Bahnhöfen gibt, wird die Landeshauptstadt München aufgefordert, diese Mittel abzurufen und an Münchner Bahnhöfen weitere Fahrradstände anzulegen.

#### **Begründung:**

Vielfach überlässt die DB der Stadt die Anlage und den Unterhalt von Fahrradabstellanlagen in der Nähe von DB-Bahnhöfen. Da es zur Zeit ein Bundesprogramm zur Förderung des Baus von Fahrradständen DB-Bahnhöfen, evtl. auch bei U-Bahnhöfen, gibt, sollte die LH München daran teilnehmen. Die vorhandenen Anlagen sind größtenteils hoffnungslos überbelegt (z.B. Westkreuz, südlicher Zugang, und Freiham), z.T. gibt es keine vernünftige Anlage (z.B. S-Bahnhof Neuaubing). Eventuell gilt die Förderung von Radlständen auch für U-Bahnstationen, dann sollte die Stadt München auch deren Radlabstellanlagen prüfen und gegebenenfalls Nachbesserungen mit staatlicher Unterstützung vornehmen. Ebenso sind Trambahnstationen oft noch mit keinem Radlständen ausgestattet; sicher würde die Benutzungshäufigkeit der Tram durch die Anlage solcher Fahrradstände gesteigert.